

Dankeschön mit Wiener Flair

WN
22.8.11

Förderverein des Pängelanton-Museums hatte zum Caféhaus-Abend eingeladen

-lim- **MÜNSTER.** „Küss die Hand, gnä` Frau!“ oder „Darfs noch a bisserl Sachertorte sein?“ Mit echtem Wiener Schmäh, Wiener Musik und Wiener Köstlichkeiten

gestaltete der Förderverein „Pängelanton“-Denkmal-Lok sein Sommerfest. „So wollen wir uns bei den Mitgliedern des Förderkreises des Museums und der Denkmal-

Lok für die Spenden bedanken“, erklärte der Pressesprecher der KG Pängelanton, Wolfgang Klein.

Die Förderkreismitglieder genossen den „Wiener Café-

haus-Abend“ im Festzelt neben dem Eisenbahnmuseum in vollen Zügen. Damen servierten mit Spitzenhäubchen, die Herren traten im feinen Frack auf. Kronleuchter schmückten das Zelt. Wiener Schnitzel, Sachertorte und Kaffee wurden gereicht. Echte Wiener Walzer und Wiener Lieder sorgten für den Ohrenschaus.

Unter den Liedern waren Stücke wie „Wiener Blut“ oder „Wien, Wien nur Du allein“, die alle gemeinsam sangen.

Wolfgang Klein zeigte sich zufrieden: „Wir haben eine gelockerte Stimmung und das Wetter spielt mit – was wollen wir mehr?“



Der Vorstand des Fördervereins „Pängelanton-Denkmal-Lok“ kleidete sich im wienerischen Dress passend zum Motto des Sommerfestes: Wiener Caféhaus-Abend. Foto: cro